
不断追问“瞎眼”信号灯终于亮了

2012年9月26日，市中区
君山路与东外环交界处的

“瞎眼”信号灯终于亮了。在
这之前，建好已经近3年的信
号灯却一次也没亮过。这让
附近的市民很纳闷，既然建
好了为什么不投入使用呢?这
个路段车辆较多，信号灯不
能用，经常出现交通事故。

从2012年9月19日，记者
对相关部门挨个采访，不断
追问。相继刊发了《信号灯建
好近三年没亮过》、《摆设信
号灯竟是“三不管”》、《市民
四问信号灯“三不管”》、《国
庆节前 信号灯要亮起来》、

《“三不管”信号灯终于亮起
来了》等稿件。

市中区交警大队的工作
人员介绍，这个信号灯当时
是枣庄市交警支队负责的，
因此应该归枣庄市交警支队
管理。随后记者又联系上了
枣庄市交警支队，一位工作
人员告诉记者，这个信号灯
确实建好了大约有3年了，当
时是枣庄市市政工程处架起
来的，而且在修建时就已经
通知他们此路段无法接电。
接着记者又联系了枣庄市市
政工程处，而市政工程处的
工作人员却给出了这样的答

复：“我们只负责建设。”追问
了一圈，追出个“三不管”。

接着，本报记者发出“四
问信号灯”稿件。为啥无人
管，为啥不通电，当初如何规
划，直至追问“修个信号灯为
啥这样难”。接着，本报又重
新梳理，提出最直接最简单
的问题“‘三不管’信号灯到
底归谁管”。连续的发问，终
于让相关部门坐不住了。9月
25日，相关部门给出答复：国
庆节前，信号灯要亮起来。接
着，相关部门扯线、通电连夜
进行，一天之后，“瞎”了3年
的信号灯终于亮起来了。

格新闻回顾 格点评
建成三年 ,这处信号灯

终于亮了。其实 ,回头想想，

这 件 不 大 不 小 的 事 ，最 终

做 起 来 也 没 有 想 象 中 那 么

麻烦。只要用心，给百姓做

点 实 事 其 实 也 不 难 。和 大

的 工 程 相 比 ，这 处 信 号 灯

的 确 不 是 多 大 点 事 。事 虽

不 大 ，但 关 乎 百 姓 的 切 身

利 益 。有 时 候 , 老 百 姓 对 一

个 部 门 的 评 价 ，往 往 取 决

于 一 些 细 节 是 否 做 得 足 。

一 件 事 情 在 动 手 之 前 我 们

往 往 感 觉 困 难 重 重 。可 一

旦 着 手 做 了 ，困 难 也 没 有

之前预想的那么大。
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